



Foto: Jochen Fritz. Kitzingen wehrt sich gegen Agro-Gentechnik auf ihren Feldern!

Gentechnik-Mais in Kitzingen auch 2010?

Veröffentlicht am: 15.01.2010

Die Firma Pioneer hat in den vergangenen zwei Wochen zwei Anträge zur Freisetzung von Gentechnik-Mais in der Gemeinde Kitzingen eingereicht. Doch zunächst müssen die Anträge den Genehmigungsprozess durchlaufen und mit einem Bescheid ist vor Mitte/ Ende April nicht zu rechnen. Gemäß dem Verfahren liegen die Anträge derzeit zur Einsicht in der Gemeinde aus. Im Anschluss an die Auslegungsphase können innerhalb eines Monats Einwendungen gegen den Versuch eingereicht werden. "Frauen für die Vielfalt" haben eine Unterschriftenaktion initiiert, denn durch die Freisetzung gentechnisch veränderter Organismen

entstehen unkalkulierbare Risiken für Mensch und Natur.

Links zu diesem Artikel

- [Oberpfalznetz: Auch 2010 Anbau von Genmais in Unterfranken geplant](#)
- [Frauen für die Vielfalt: Pressemitteilung und Unterschriftenliste](#)